

"BIG DREAMS"with" BIG SMILE"

“自己実現 自主自立 そして夢の実現”

ここのうら



佐世保市立神浦小学校
今年度のキーワード 学校便り

『つなぐ(繋ぐ)』No.26

平成27年9月11日(金)

文責：校長 園田俊郎

学校教育目標：心やさしく 進んで学び たくましく生きる子どもの育成

さわやかな青空!

雲ひとつない

秋晴れの下!



ここ数日、強い風が吹き、半袖では少し寒い天候でしたが、今日は風も止み、青い空、とても爽やかな天気になりました。

今、子ども達は27日の運動会に向け、開会式や閉会式、各種競技や応援の練習に取り組んでいます。リード役の高学年は昨年度の6名から3名へと人数は半減!その分、一人が果たすべき役割の重さが増しているわけですが、6年生は昨年度の経験を生かし、5年生は協力しながら、高学年3名で協力し合って下級生を引っ張っています。



他の学年の子ども達も真剣に練習に取り組んでいて、その姿は気持ちが良いです。気合を感じます。張り切っています。

今日はふたば保育園の園児の皆さんも神浦小学校にやってきて、一緒に練習を頑張ってくれました。リレーで一生懸命に運動場を走る姿、とても可愛らしかったです。

競技に参加いただく地域の方々の名簿も120名を越えました。「最後の運動会」への皆様の思いが伝わってきます。

学校・保護者・地域の皆様、全ての方々が満足し、笑顔あ

ふれるビッグスマイル運動会となるよう練習を頑張っていきます。



ふれるビッグスマイル運動会となるよう練習を頑張っていきます。

今にも動き出しそう! 『牛の絵』完成!



井手先生



「ナニコレ珍百景」出演!

9日(水)の「ナニコレ珍百景スペシャル」にて神浦小学校に関する放映がありました。子ども達の真剣な活動、見て頂けたでしょうか。6月から数回にわたり取材・撮影がありました。様々な活動の取材・撮影がありましたが、紆余曲折、最終的には閉校そして大唄(おうたい)の取組を軸とした編集となったようです。子ども達の真剣な取り組み、伝わったでしょうか。早速、島内外いろいろな方からの反響がありました。子ども達にもよい思い出が出来たと思います。

出前授業として、宇久中学校 美術の井手教諭に中・高学年(3~6年)の図工の指導をお願いし、佐世保の「牛のいる風景絵画コンクール」に出品する作品が完成しました。どの絵も牛が生き生きと描けており、正に子ども自身のオンリーワンの素晴らしい絵です。子ども達は井手先生から構図や色使い、筆使いなど活動の土台となる技術を学んだ上で、自分自身で取捨選択し、意思決定しながら楽しそうに描いていきました。

学んだのは子ども達だけではありません。井手先生の指導の様子から、私達、職員も絵画指導、そして子どもへの指導の在り方について学ばせていただきました。井手先生、3回のご指導、ありがとうございました。